

## Schlossbesuch der 4a

Im Fach NMG behandeln wir momentan gerade das Thema Wetzikon.

Da soll natürlich neben all dem eher theoretischen Wissen auch vieles vor Ort angeschaut werden.

So sind wir vor eineinhalb Wochen einen Nachmittag lang auf einem Spaziergang gewesen und haben geschaut, wer aus der Klasse wo genau zu Hause ist.

Heute Freitag nun ging es auf zum Schloss. Um 7.40 Uhr sind wir im Schulhaus Bühl los. Kurz vor 8.00 Uhr sind wir beim Schloss angekommen. Zuerst haben wir zu zweit ein altes Bild vom Schloss erhalten und haben geschaut, was sich seit damals verändert hat und was gleichgeblieben ist.

Danach hat uns Herr Beat Meier begrüsst, der heute im Schloss arbeitet und lebt.

Er hat uns eine spannende Führung durch das Schloss gegeben. Uns wurde erklärt, welcher Teil vom Schloss wann dazu gebaut oder abgerissen wurde. Auch wer wann im Schloss gewohnt hat, konnte Herr Meier uns erzählen. Eine gewisse Elizabeth von Wetzikon hat er dabei besonders erwähnt, soll sie doch sogar bei der Gründung der Schweiz eine Rolle gespielt haben.

Am Schluss durften wir noch in den Schlossgarten und standen dort, wo früher der Turm war.

Nach gut einer Stunde verabschiedeten wir uns wieder. Wir haben in dieser kurzen Zeit viel gelernt!

Nun freuen wir uns auf die weiteren Exkursionen im Thema Wetzikon: Wir dürfen noch einen Foxtrail absolvieren, welchen die Parallelklasse für uns erstellt hat und werden auch noch das Ortsmuseum besuchen.



Herr Meier begrüsst unsere Klasse vor dem Schloss, nachdem er die Treppe noch vom Laub befreit hat.



Im Inneren des Schlosses zeigt uns Herr Meier die beiden Familienwappen des Ehepaares, welches das Schloss 1616 umgebaut hatte. Diesen Wappen sind wir immer wieder begegnet.